



II AÑO DE NIEVES...

El temporal de nieve dejó imágenes para el recuerdo

Hacia décadas que no se registraba una nevada de esta magnitud en Albacete, con temperaturas de hasta 23° bajo cero en Almansa

El temporal de nieve y frío se dejó caer el pasado fin de semana en la provincia, donde se registraron temperaturas mínimas de hasta 23 grados bajo cero. Se trata de la mayor nevada registrada en Albacete en las últimas décadas, que dejó imágenes para el recuerdo.

Mientras muchos albaceteños disfrutaban de la nieve, haciendo muñecos y tirándose bolas; otros lo pasaron peor al encontrarse en la carretera. Muchos tramos de la red secundaria tuvieron

que ser cortados o era necesario el uso de cadenas.

500 trabajadores

Más de 500 personas trabajaron en la capital para hacer frente a las consecuencias de la nevada. En estos días, se distribuyeron por las calles de la ciudad 200.000 kilos de sal para deshacer el hielo, que produjo resbalones y alguna que otra fractura en brazos y piernas. También se realizaron 172 actuaciones para la

retirada de ramas y cableado, e incluso, el parque Abelardo Sánchez y la Fiesta del Árbol tuvieron que ser cerrados para evitar el riesgo de accidentes por caída de árboles.

El alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, felicitó y agradeció el esfuerzo de los trabajadores de la Policía Local, Bomberos, Diputación y las empresas de mantenimiento de la ciudad, que "han realizado un trabajo muy eficaz, garantizando el tránsito por las principa-



Chuzos en el jardín de la Cámara de Comercio.

les vías de la ciudad, el acceso a los centros escolares, sanitarios y de urgencias e, incluso, el acceso al Polígono de Campollano, que es la zona que tradicionalmente más cortes de tráfico sufre cuando se producen nevadas en Albacete".

asistir a clase el lunes en la provincia. La suspensión de rutas de transporte escolar por el mal estado de las carreteras y el cierre de institutos o colegios porque la calefacción no funcionaba fueron las causas de estas ausencias.

Educación

Debido a la nevada, alrededor de 9.000 escolares y 500 docentes no pudieron



Los niños disfrutaron con la nieve en la mañana del sábado.



En el Parque de Abelardo Sánchez, una rama caída.



Una gran rama desgajada por la nieve.



El viernes por la noche cayó con fuerza.



Las calles del centro se volvieron impracticables.



El Parque de Abelardo Sánchez en una espectacular imagen, con toneladas de nieve en las copas.